



TAMAN KANAK-KANAK ISLAM UNGGULAN BIRRUL WALIDAIN

JL. Salak No.166 Komplek Masjid Raya Al Falah Sragen Telp. (0271) 89820

SATUAN ACARA PELATIHAN

Oleh : Titin Ika Mahmudah (titin.ika.m@gmail.com)

- Nama Pelatihan** : Pelatihan Kelompok Kerja Guru Gugus PAUD Melati I Kecamatan Sragen.
- Nama Mata Diklat** : Gerakan Literasi Nasional.
- Tujuan Pelatihan** : Melalui pelatihan ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman tentang Gerakan Literasi Nasional pada Guru PAUD di Kelompok Kerja Guru Gugus PAUD Melati I Kecamatan Sragen.
- Indikator Pelatihan** : Meningkatkan Pemahaman tentang Gerakan Literasi Nasional pada guru PAUD.
- Alokasi Waktu** : 10 Menit

A. PENDAHULUAN (Alokasi Waktu 2 Menit).

Gerakan Literasi Nasional diluncurkan oleh Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan pada tahun 2016, hal ini dilatar belakangi oleh hasil survey tentang keberliterasian dan indeks pembangunan manusia (IPM) di Indonesia yang tidak memuaskan. Data IPM (Indeks Pembangunan Manusia) yang dirilis Badan Program Pembangunan misalnya menunjukkan bahwa IPM Indonesia pada tahun 2013 hanya berada di peringkat 108 dari 187 negara, jauh di bawah negara ASEAN lainnya. Perlu upaya serius agar generasi muda Indonesia berpean aktif dalam kancah pergaulan global abad 21 di berbagai bidang demi kemajuan bangsa dan negara.

B. KEGIATAN INTI (Alokasi Waktu 6 Menit).

Pengertian :

Gerakan Literasi Nasional merupakan upaya pemerintah untuk memperkuat sinergi antarunit utama pelaku gerakan literasi dengan menghimpun semua potensi dan memperluas keterlibatan publik dalam menumbuhkembangkan dan membudayakan literasi di Indonesia.

Tujuan : Menumbuhkembangkan budaya literasi pada ekosistem pendidikan (keluarga , sekolah dan masyarakat) dalam rangka pembelajaran sepanjang hayat sebagai upaya untuk meningkatkan kalitas hidup.

Prinsip, Ranah dan Dimensi GLN :

Gerakan ini dilaksanakan secara berkesinambungan, terintegrasi, kolektif dan menyeluruh (pada ranah keluarga, sekolah dan masyarakat).

Fokus Utama GLN :

Fokus utama gerakan literasi nasional adalah 6 aspek literasi dasara, yaitu ; baca tulis, numerasi, sains, finansial, digital dan budaya&kewargaan.

Strategi GLN :

Agenda peningkatan literasi bangsa melalui GLN akan menempuh 5 strategi utama, yaitu ; 1). Kapasitas fasilitator, 2). Jumlah dan ragam sumber belajar bermutu, 3). Akses terhadap sumber belajar dan cakupan peserta belajar, 4) Pelibatan publik dan 5) Tata kelola. Kelima nya diterapkan disetiap ranah literasi dengan kebutuhan dan karakteristik masing-masing.

C. PENUTUP (Alokasi Waktu 2 Menit).

Melalui kegiatan pelatihan ini diharapkan guru guru di lembaga PAUD dapat mengetahui betapa pentingnya gerakan literasi nasional, kemudian guru dapat menerapkan gerakan literasi pada anak didik di lembaganya, sebagai contoh salah satu penerapan gerakan literasi adalah dengan menerapkan jam baca 15 menit sebelum kegiatan belajar dimulai.

SUMBER/MEDIA PELATIHAN : LAPTOP DAN LCD